

# Alcaldes, senadores y hortaliceros de La Araucanía se reúnen con subsecretario del Interior

Un grupo de alcaldes de La Araucanía, entre quienes estuvo el jefe comunal de Nueva Imperial, César Sepúlveda Huerta, junto a los senadores Jaime Quintana y Carmen Gloria Aravena, así como representantes de organizaciones de hortaliceros de la región, se reunieron este martes 22 de julio, con el subsecretario del Interior, Víctor Ramos para analizar la situación de este gremio integrado fundamentalmente por pequeños productores mapuche.

Ante los problemas que los



cerca de 1400 productores hortícolas y frutícolas han tenido para comercializar sus productos en la capital regional, y considerando que pro-

vienen de distintas comunas de La Araucanía, las autoridades locales solicitaron este encuentro con el subsecretario Ramos.

Los alcaldes, entre quienes estaban las autoridades de Cholchol, Freire y Padre Las Casas, entre otras comunas, con el apoyo de los senadores mencionados llegó hasta La Moneda para concretar una solución definitiva, como es la creación de un gran espacio de comercialización, para el cuál existe un favorable disposición por parte del Gobierno.

